

Realización de pruebas

No se recomienda que adultos y niños que no presentan [síntomas de COVID-19](#) se realicen la prueba de COVID-19. La prueba de COVID-19 solo se recomienda cuando su resultado pueda ayudar a tomar decisiones sobre su tratamiento o cuidado. Para más información sobre quién debe realizarse la prueba, consulte: [BC Centre for Disease Control \(Centro de Control de Enfermedades de BC\): Realizarse una prueba de COVID-19](#).

Algunos síntomas podrían ser signos de otras afecciones o problemas médicos y es posible que tenga que buscar asistencia médica, incluso si estos no están relacionados con el COVID-19. Si no se siente bien y tiene dudas sobre sus síntomas, contacte a su proveedor de asistencia sanitaria o llame al **8-1-1**.

Realización de pruebas para niños y jóvenes

Si su hijo/a presenta síntomas de COVID-19, compruebe si necesita hacerse una prueba. Si su bebé tiene menos de 3 meses de edad y presenta fiebre o muestra signos de enfermedad, debe ser examinado por un profesional de la salud. Para obtener más información, visite la página del [BC Centre for Disease Control: Enfermedad por COVID-19 en niños](#).

Pruebas rápidas de antígenos

Utilice una prueba rápida de antígenos en casa para determinar si tiene el COVID-19. Los resultados estarán listos en menos de 20 minutos.

Las pruebas rápidas de antígenos están disponibles de forma gratuita en [muchas farmacias comunitarias](#). No es necesario presentar un documento de identificación. Si no puede acudir a una farmacia, un amigo o un familiar puede recoger un kit de pruebas para usted.

Un resultado positivo en la prueba se acepta para obtener el tratamiento, si usted es elegible.

Obtenga más información sobre cómo utilizar un kit de pruebas rápidas y qué significan los resultados de la prueba:

- [BC Centre for Disease Control: Pruebas rápidas en casa](#)
- [Gobierno de la Colombia Británica: Kits de pruebas rápidas de antígenos](#)

Realización de pruebas para viajar

Si necesita una prueba para viajar, deberá pagarla en una clínica privada. Las pruebas de detección de COVID-19 antes de viajar no están disponibles a través del sistema sanitario provincial de BC. Para obtener información sobre las clínicas privadas de pago, visite el [BC Centre for Disease Control: Dónde hacerse una prueba de COVID-19 en BC](#).

Realización de pruebas de COVID-19 para personas no cubiertas por el Plan de Servicios Médicos (MSP)

Si se encuentra en BC. y no es elegible para recibir la cobertura del MSP, es posible que pueda usar la cobertura de atención de la salud del seguro provincial para el tratamiento de COVID-19. Esta cobertura de atención de la salud se aplica a los servicios médicos relacionados con la infección por COVID-19. Si no es elegible para el MSP, cualquier servicio no relacionado con el COVID-19 sigue sin estar asegurado. Su proveedor de asistencia sanitaria determinará su elegibilidad para esta cobertura.

Para más información sobre el MSP y su respuesta ante el COVID-19, consulte:

- [Gobierno de la Colombia Británica: Período de espera para la cobertura](#)
- [Gobierno de la Colombia Británica: Respuesta del MSP frente al COVID-19](#)

Los resultados de las pruebas

Para obtener más información sobre los resultados de sus pruebas y qué hacer cuando reciba los resultados, visite: [BC Centre for Disease Control: Comprender los resultados de las pruebas](#).

Última actualización: 30 de junio de 2023

La información expuesta anteriormente ha sido adaptada de las páginas de [BCCDC: Pruebas rápidas en casa](#), [BCCDC: Realización de pruebas](#), [BCCDC: Resultados de las pruebas](#), [BCCDC: Comprender los resultados de las pruebas](#) y [Gobierno de la Colombia Británica: Kits de pruebas rápidas de antígenos](#) consultadas el 28 de junio de 2023.

Para leer acerca de otros temas en los folletos de HealthLinkBC, vea www.HealthLinkBC.ca/more/resources/healthlink-bc-files o visite su unidad local de Salud Pública. Para obtener información y consejos en temas de salud en B.C. (para casos que no constituyan una emergencia), vea www.HealthLinkBC.ca o llame al número gratuito **8-1-1**. El número telefónico de asistencia para personas sordas o con problemas de audición es el **7-1-1**. Ofrecemos servicios de traducción (interpretación) en más de 130 idiomas para quienes los soliciten.